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El Destino de los Jugadores, Entrenadores y Clubes de
Fútbol Puede Ser Determinado por Margenes Muy Estrechos

El ancho de un  poste de la portería. Una decisión dudosa del Video Assistant Referee (VAR). Un
punto perdido inesperadamente. Solo pregunte al entrenador  del Arsenal, Mikel Arteta.
En dos años consecutivos, él y el Arsenal han sido las damas de honor consistentes de la  novia
que es el Manchester City de Pep Guardiola.
La temporada pasada, los Gunners fueron superados en la carrera por el  título de la Premier
League por cinco puntos.
Esta temporada, el Arsenal estuvo a dos dolorosos puntos de distancia cuando City  levantó un
récord de cuarto título consecutivo.
Como sabe el español, la historia es escrita por los vencedores.
"Soy un ganador y  me cuesta un tiempo cuando no alcanzo los sueños", le dijo Arteta a Amanda
Davies de Sport en la edición  inaugural de los Globe Soccer Awards Europe Edition en Cerdeña,
Italia.
"Creo que debemos sentirnos orgullosos de lo que hemos hecho  a lo largo de esta temporada,
tanto en competiciones europeas como en la Premier League.
"Pero, así como eso, también tenemos  ese sentimiento de decepción y no tener el título de la
Premier League en nuestras manos es doloroso."
El progreso bajo  Arteta en el Arsenal ha estado en una trayectoria ascendente desde que el ex
capitán del club asumió el timón  del club del norte de Londres en diciembre de 2024.
Su posición en la liga ha mejorado constantemente: de octavo en  2024-20 y 2024-21 al quinto en
2024-22, y más recientemente dos segundos consecutivos. El fútbol de la Liga de Campeones  ha
regresado al Emirates y también lo ha hecho el trofeo.
Sin embargo, es el santo grial de la Premier League  lo que él, los jugadores y los fanáticos aún
anhelan profundamente.
En un momento durante esta temporada, parecía que su sueño  de poner sus manos en el trofeo
por primera vez desde 2004 estaba a punto de hacerse realidad.
Mientras que la  emocionante persecución del título tumbada entre los Gunners y City llegó hasta
el final de la temporada, al final resultó  ser una sexta corona en siete temporadas para los cielo
azul.
"Creo que ha sido una temporada realmente emocionante hasta los  últimos minutos del último
día y estábamos luchando por la Premier League", dijo Arteta.
"Creo que hemos construido mucha emoción, así  como la creencia en nuestros fanáticos, en los
jugadores, en el club, de que realmente queríamos entregar ese momento a  ellos. Creo que se lo
merecen. Creo que el equipo se lo merece.
"Tienes que felicitar a Man City al final  después de 38 juegos. Dos puntos más que nosotros y
son los ganadores."
Mirando hacia atrás, ¿el español tuvo algún arrepentimiento  sobre cómo se desarrolló la
temporada?
"No hay arrepentimientos", dijo afirmativamente Arteta.
"Miras momentos en la temporada, pero esta temporada ha sido  casi perfecta. Para acumular la



cantidad de puntos que hicimos – tanto nosotros como City – en esta liga competitiva.  No
podemos comparar esta liga con lo que sucedió hace dos años, tres años, cinco años.
"Aquellos números ... no van  a suceder. El nivel de la liga – está en un escenario diferente ahora.
"Ahora [es tiempo de] recargar, tratar de  ser más fuerte, ver dónde están las márgenes y volver a
intentarlo la próxima temporada."
La narrativa que ha tejido juntos  ambas campañas dramáticas ha sido la relación entre el
maestro Guardiola y su ex protegido Arteta – una que se  extiende hasta los días de juego en
Catalunya.
Los españoles se conocieron por primera vez en 1997 cuando Arteta se unió  a la academia del
Barcelona.
Aunque fue un breve encuentro, la amistad de los dos creció a lo largo de los  años y los dos
fueron reunidos nuevamente casi dos décadas después.
Después de retirarse como jugador en 2024, Arteta se convirtió  en un miembro integral del
personal de entrenadores de Guardiola en Manchester City, ganando siete trofeos en sus tres
años  como asistente del club.
Desde su ascenso a tiempo completo a la gestión con el equipo del norte de Londres, los  dos
han hablado cálidamente de su admiración mutua por el trabajo del otro en la cancha y fuera de
ella.
Arteta  confirmó que había intercambiado mensajes con su amigo después de la victoria sin
precedentes de la ciudad en la liga.
"Le  felicité, a todo el personal", dijo. "Al final, se lo merecían. Eran los ganadores. Seguimos
persiguiéndolos y tratando de ser  mejores que ellos.
"Una es la relación profesional y esa competencia y luego está, por supuesto, todos los
sentimientos personales que  tengo hacia él y todo el personal. Pasé cuatro años hermosos allí
[en Manchester], y eso nunca va a cambiar."
Entonces,  ¿cómo pretende el ex centrocampista desbancar a su compatriota en la cima del árbol
la próxima temporada?
"Tenemos que ser mejores  que ellos. Estamos más cerca. Cuando ves todas las métricas,
estamos casi al mismo nivel", dijo Arteta.
"Pero hay un margen  allí que no controlamos lo suficientemente bien y la liga se ha ido y eso es
el nivel.
"Es muy desafiante,  pero también es muy inspirador tener un equipo de tal calidad y tal
consistencia durante los últimos siete, nueve años,  para tratar de ser mejores que ellos. Y
nuestro enfoque es, ¿cómo podemos mejorar?"
Y Arteta cree que él y el  club pueden mejorar confiando en el proceso, que en parte radica en la
adquisición de jugadores.
Los Gunners invirtieron significativamente en  reforzar su plantilla el verano pasado con
adquisiciones de alta calidad a lo largo de la columna vertebral del equipo.
El  internacional inglés Declan Rice se convirtió en la transferencia más cara de la historia,
uniéndose desde el West Ham United  por una tarifa informada de £105 millones (R$137.45
millones), el alemán Kai Havertz hizo el cruce de Londres desde los  rivales Chelsea por una
etiqueta de precio pesada y el lateral holandés Jurrien Timber llegó desde Ajax.
Entonces, ¿se deben esperar  a los fanáticos otra inversión significativa este verano?
"Miramos de nuevo. Todos los márgenes, equipo sabio, el proceso que tenemos en  el club de
fútbol, nuestra metodología, especialmente en cómo podemos hacer que nuestros jugadores sean
mejores, más competitivos, más consistentes  y causarlos para elevar el nivel y ser mejores que
la temporada anterior", dijo Arteta.
"Creo que nuestro enfoque debe ser  en lo que ya tenemos en casa. '¿Cómo podemos ser
mejores?'



"Hay márgenes y hay jugadores que aún pueden desarrollarse y  ser mejores y eso es el objetivo
que tenemos.
"Cada decisión que vamos a tomar es ser mejor, sin perder quiénes  somos y todo lo que nos
está llevando a la posición en la que estamos ahora como club de fútbol,  como equipo.
"La ambición está allí. Los jugadores, el personal. Puedes sentirlo. Quieren mucho más. Quieren
comenzar a levantar trofeos y  es el próximo paso."
Al igual que Guardiola, Arteta tiene un año más en su contrato actual.
El ex entrenador insinuó después  de su última hazaña de la liga que su estadía en la Premier
League es más probable que no llegue  a su fin.
Todos los indicadores actuales y la música de fondo, sin embargo, apuntan hacia que el ex
extienda su  estadía en North London más allá de 2025, pero aún no está de acuerdo.
"En el fútbol se trata de hoy  y de lo que vamos a hacer hoy y de lo que esperamos hacer
mañana", reflexiona Arteta.
"En esta profesión, creo  que tener esta incertidumbre es bastante útil. Al menos me motiva, me
mantiene en mis pies y me mantiene hambriento  de ir de nuevo.
"Creo que tenemos una gran relación con todos en el club de fútbol. Estoy muy feliz donde  estoy,
y las cosas se cuidarán solas."

Iga Swiatek continúa su reinado total y abrumador en
Roland Garros

Después de la victoria inesperada de  Iga Swiatek en el Abierto de Francia de 2024, una de las
emociones que predominaban en ella era la confusión.  Su triunfo había llegado tan de la nada y
la avalancha de atención había sido tan abrumadora, que incluso le  dejó dudas. Swiatek
necesitaba demostrarle más a sí misma que a los demás que su primera victoria no había sido 
una «suerte» y que podía consolidarse como campeona de forma consistente.
Desde entonces, se puede  decir que ha hecho un buen trabajo. El sábado, Swiatek continuó con
su dominio total y abrumador en la cancha  Philippe-Chatrier al derrotar a Jasmine Paolini con
una contundente victoria por 6-2, 6-1 en 68 minutos, a pesar de la  valiente resistencia inicial de la
italiana.

El comienzo de una era en París

Con otro título,  la número 1 del mundo sigue construyendo su palmarés como una posible gran
jugadora y una de las jugadoras de  tenis de arcilla más exitosas de todos los tiempos. Los
récords son interminables: con 23 años es la jugadora más  joven en ganar un cuarto Abierto de
Francia, dos años más joven que Justine Henin, que era la jugadora más  joven anteriormente. Su
récord en Roland Garros ahora es de 35-2 (95%). También es la segunda jugadora en ganar los 
títulos de Madrid, Roma y Roland Garros después de Serena Williams. De alguna manera, esto
todavía parece el principio de  su historia en París.
Esta victoria también supone un cambio en los libros de récords  generales. Con cinco títulos de
Grand Slam, Swiatek ahora tiene el récord de más majors entre los jugadores activos (siete 
veces campeona Venus Williams solo juega ocasionalmente) y empata con Maria Sharapova y
Martina Hingis en títulos de Grand Slam  en la era abierta. Aunque cuatro de sus cinco títulos han
llegado en tierra batida en París, Swiatek ha ganado  12 de sus 22 títulos de carrera en canchas
duras y la próxima semana Swiatek disfrutará de su 107ª semana  como número 1. Es solo
cuestión de tiempo antes de que aumente su cuenta en otros lugares.

Una victoria  ganada contra todo pronóstico
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Teniendo en cuenta cómo Swiatek ha dominado el campo durante la segunda semana,  es fácil
olvidar la tensión que precedió a ello. También se une a una lista selecta de jugadores que han 
ganado un título de Grand Slam después de estar a un punto de la derrota, ya que Swiatek se
recuperó  de un punto de partido abajo contra Naomi Osaka en su épica segunda ronda, que
Swiatek ganó por 7-6(1), 1-6,  7-5. Después de esa victoria, Swiatek fue apostas esportivas
iniciantes grafiada llorando en el gimnasio cuando la tensión y el estrés se liberaron.  Luego se
compuso y centró su mirada en el resto del campo y no miró atrás.
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